



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



31/08/2024

LEGISLATIVO

Irreductibles, cambios a elección de jueces y desaparición del CJF: Sánchez Cordero

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En una primer lectura a la reforma al Poder Judicial, la diputada federal **Olga Sánchez Cordero** habló de opciones para modificar el dictamen, pero dijo que son puntos irreductibles (lo pidió así el Presidente), como la elección de jueces y el cambio del Consejo de la Judicatura por el Tribunal de Disciplina Judicial.

https://drive.google.com/file/d/1sVzB8AK993tEZs7qW97nUtMUCsC_vcg0/view?usp=sharing